

Uhr



Diese Uhr namens Bitig gab es bei IKEA bis Ende 2011 für ca. 20 Euro zu kaufen. Die Uhr ist eine Magnettafel, deren orangefarbene Stundenpunkte sich abnehmen lassen. Für den Einsatz zuhause, habe ich den Minutenzeiger schwarz angemalt und Flauschstreifen unterhalb der Uhr angebracht. Um visuell deutlich zu machen, wann eine Aktivität beginnt, wird ein Foto/Bildsymbol benötigt. Das Foto/Bildsymbol wird auf einem Stundenpunkt platziert. Der schwarze Minutenzeiger „läuft“ bis zum platzierten Foto/Bildsymbol und zeigt an, dass nun die Aktivität beginnt.



Die Flauschstreifen unterhalb der Uhr können auch als visualisierter Ablaufplan genutzt werden. Dazu werden zwei gleiche Foto/Bildsymbole benötigt. Als erste Aktivität auf dem Ablaufplan steht Musiktherapie, die um 9 Uhr beginnen soll. Ist die beendet, werden beide Symbole, das auf der Uhr und das auf dem Ablaufplan, abgenommen und es wird das nächste Symbol (Computer) auf der Uhr befestigt.